

初心者のための

参加費  
無料!!

# スマホ教室 開催!

携帯電話をスマホに変えたけど...

こんなお悩み  
ありませんか?

どんな機能が  
使えるの?

使い方を  
聞きたいけど、  
誰に相談  
すれば...

操作方法が  
よく  
分からない...

そんな方は是非ご参加ください!

今回は、携帯電話の大手キャリアショップの方を講師としてお招きします。この機会にスマホの悩みを解消し、使い方をマスターして、スマホを楽しみましょう!

日時: 12月17日(木)

①13時～ ②15時～

場所: 中部公民館 大集会室

申込期間: 12月7日(月)～11日(金)

定員: 各回15名【先着】

日時: 12月21日(月)

①13時～ ②15時～

場所: 新庄公民館 大集会室

申込期間: 12月7日(月)～17日(木)

定員: 各回15名【先着】

お申込みは、上記期間中に、開催場所となる公民館へ電話いただくか、直接窓口へお越しください。その際に、参加をご希望の時間を教えてください。

## 新型コロナウイルス感染症対策について

- ◇開催前に1人ずつ、非接触型体温計で体温を測らせていただきます。
- ◇アルコール消毒の徹底、マスク着用で参加可能とさせていただきます。
- ◇参加者同士の間隔を空けて行います。
- ◇会場の換気、室内温度には注意を払います。
- ◇スタッフは、マスクを着用し、参加者のスマホに触れないようにタッチペンを使用します。
- ◇使用する物は、事前に消毒します。

問合せ: ◇中部公民館 TEL:22-0009 ◇新庄公民館 TEL:22-1606

令和2年 12月号

# 長野公民館だより

館長 那須 勝美 主事 橋 亜門  
事務所: 田辺市中三栖805番地 三栖コミュニティセンター内

TEL: (0739)34-0022

FAX: (0739)33-0836



## 田辺市公民館PRキャラクターご紹介

田辺市公民館PRキャラクター

## こづくん & みんちゃん ご紹介

メジロをモチーフにした双子のマスコット。  
二人とも頭には公民館をイメージした帽子を被っている。  
老若男女問わず、多くの方に公民館を知ってもらいたいと思っている。

田辺市生涯学習課公民館係では、公民館をより多くの人に知ってもらうため、田辺市公民館PRキャラクターを作成しました！  
今回はそのキャラクターの紹介をさせていただきます。



優しくてしっかり者な双子のお兄ちゃん  
おてんばみんちゃんを、いつもサポートしてあげているよ！  
好きな食べ物 みかん  
好きな言葉 「学社融合」  
特技 囲碁、俳句  
チャームポイント ウバメガシ

元気いっぱいでおてんばな双子の妹ちゃん  
噂によると、活発過ぎていくつかの公民館サークルを掛け持ちしているらしい...  
好きな食べ物 梅の花  
好きな言葉 「やにこい」  
特技 ソフトバレー、卓球  
チャームポイント 梅の花



## 地域整備活動

11月15日(日)に長野町内会を中心に、河川周辺の整備活動が行われました。

当日は、大きなスズメバチの巣を発見するハプニングもありましたが、たくさんの方に集まりいただき、無事に整備することができました。

約2時間の作業で河川周辺は大変綺麗になりました。参加された皆様、お疲れ様でした。



# 長野小学校学習発表会が行われました！！

11月14日(土)、長野小学校学習発表会が行われました。総合的な学習の時間などで学んだことの発表、合唱、合奏などを披露してくれました。

## 1、2年生

1、2年生は、「大すき！わたしたちの長野」というテーマのもと、町探検をしました。不動寺やJA長野、伏菟野で牛を育てている打越さんなど、長野地区で働いている方に仕事内容を教えてもらいました。長野連絡所にも訪れてくれました。

発表では、お話を聞いて学んだことを、「わかったこと びっくりしたこと」や「大好きポイント」という形で上手にまとめていました。

大きな声で元気よく、ポーズも付けていて、観客まで元気をもらえるような心温まる発表でした。

いろいろな人にお話を聞けて良かったと感想を述べている児童もおり、長野地域により一層興味を持ち、長野地域を大好きになったようです。



## 3年生

3年生は、「ふるさと発見！わたしたちの梅」ということで、梅について学習しました。実際に農家の方や、JA長野、中田食品を訪ねて、長野発祥の古城梅についてや、梅干し作業についてなど、育成から出荷、加工までを学びました。

クイズを織り交ぜた発表で、観客も一緒に学べる工夫があり、とても楽しむことができました。

梅づくりが盛んな長野では、たくさんの方が梅を大切にしているということが分かったようです。



## 5、6年生

5、6年生は、「伝えよう！ふるさとの歴史」ということで、光福寺と伏菟野地域の歴史について学習しました。

実際に、光福寺を訪ねてお話を聞いたり、鳴物や座禅体験をしました。木魚をたたくのが難しかったという感想もありました。

伏菟野の歴史の学習では、伏菟野地区の玉置さんをお招きして、雨乞いや山の神様、庚申様、南方熊楠についてお話を聞きました。

難しい内容でしたが、上手にまとめて発表しており、地域の方々が児童たちに伝えたかったことが、しっかりと伝わっていると感じました。

大人になっても地域の事を子どもに伝えていきたいという感想もあり、ふるさを大切にしようという思いが強まったようです。

## 音楽発表

学習発表の後には、合唱と合奏を披露してくれました。合唱ではよく声が出ていて元気な様子が、合奏では息がぴったりで児童たちの仲の良さが伝わってきて、とても素敵な発表でした。

## 最後に

今年は例年より規模を縮小しての開催でしたが、1、2年生のポーズや3年生のクイズのような工夫があり、見ていて楽しかったです。とても心に染みる素敵な発表会でした。発表会を無事開催でき、児童たちの発表を聞くことができて良かったです。

ご協力していただいた地域の皆様、本当にありがとうございました。

長野小学校の皆さん、発表お疲れ様でした。

